
VERBALE del 13/04/2016 

L’anno 2016 il giorno 13 del mese di aprile si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del giorno 31 marzo 2016. 

Alle ore 9,00 in mancanza del numero legale si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 sono 

presenti i consiglieri: Figuccia La Colla e Scarpinato. La presidente La Colla, assistita dalla 

segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale in seconda 

convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1) programmazione lavori 

di commissione; 2) incontri programmati con i dirigenti degli Uffici di riferimento. In 

riferimento al primo punto all’O.d.g. il cons. Scarpinato chiede la parola e dichiara che alla luce 

della delicata situazione relativa alla sospensione delle ZTL, tenuto conto della ricaduta 

economica sull’ Azienda AMAT, chiede di invitare, con cortese sollecitudine, il Presidente 

AMAT in Commissione per avere chiarimenti in merito alla problematica in questione. La 

presidente La Colla risponde che si può procedere alla programmazione delle ulteriori audizioni. 

Si dà atto che alle ore 10,14 entra il cons. Mineo ed alle ore 10,22 entra il cons. La Corte. 

Interviene il cons. La Corte che ribadisce l’immediatezza di convocare anche il Direttore 

Generale AMAT, ing. Rossi, in quanto nelle varie audizioni con lo stesso, la Commissione ha 

fatto richiesta di alcuni dati importanti ed utili a far chiarezza, l’ing. Rossi si era impegnato, nel 

corso dell’ultima audizione, a farli pervenire in Commissione cosa che ad oggi non è stata fatta  

A verbale risulta che si impegnava a farli pervenire in tempi brevi e riguardavano costi/ricavi sia 

dei biglietti dei tram che del gommato. Inoltre il cons La Corte chiede un incontro oltre che con 

il Direttore Generale, anche con il Direttore Commerciale dott. Quattrocchi, e portare tutti i dati 

che sta snocciolando attraverso i comunicati stampa. L’ing Rossi risulta omissivo nei confronti 

della commissione. La presidente La Colla, in considerazione delle richieste dei cons Scarpinato 

e La Corte, si determina di convocare con estrema urgenza il direttore Rossi ed il dott. 

Quattrocchi, ritenendo grave scortesia istituzionale la condotta  del direttore generale Rossi nei 

confronti della Commissione la quale ha dimostrato più volte volontà di collaborazione con 

l’Azienda, ma che in merito alle problematiche non ha dal momento dell’insediamento dell’ing 

Rossi mai avuta alcuna risposta, anche a seguito di richieste ufficiali, reiterate più volte, e 

stabilisce di convocarli  giorno18 aprile p.v. e di convocare pure il presidente AMAT dott. 

Gristina. La presidente La Colla ritiene pure urgente la questione AMAP e propone alla 

Commissione di effettuare una seduta con il direttivo dell’AMAP che viene fissata in data 20 

aprile p.v.. Si passa alla trattazione del secondo punto all’o.d.g. e la Presidente ringrazia la 

dott.ssa . Rimedio dirigente del Servizio Tari e la dott.ssa Roberta Mirabile per aver accettato di 

venire in commissione per discutere in merito alla proposta di delibera sulla IUC. La presidente 

rendiconta sulla diminuzione del contributo della Tari, per una minor spesa di personale e Irap, 

cosi come riferito dall’assessore Abbonato, ma la somma dei 2 non riescono ad arrivare alla 

quota corrispondente di riduzione. Si chiede dv sono stati fatti questi tagli. La rimedio risponde 



che si fa il Piano economico finanziario (PEF) , per determinare le tariffe. Il PEF si fa tra 

comune e Rap perche vengono evidenziati costi e ricavi sia della RAP che del comune. Dal 

risultato che viene fuori, la RAP ha comunicato un piano economico finanziario più ridotto. La 

Presidente  chiede in base a quali conteggi della RAP si individuano le somme di risparmio di 

spesa. La dott.ssa Rimedio risponde che si può approfondire questo argomento e vedere le 

singole voci di risparmio, inoltre aggiunge che per le aliquote viene usato un programma al 

computer ad hoc. La dott.ssa Rimedio attenziona l’allegato 1, dove vengono riportati i dati 

appena richiesti dalla Presidente. La presidente La Colla riferisce che durante l’incontro di ieri 

con i vertici della RAP è stato riferito dai vertici dell’Azienda che non ci sono state variazioni di 

PEF sostanziali. La dott.ssa Rimedio si riserva di inoltrare quanto prima copia della proposta di 

delibera TARI riferita allo scorso anno coni relativi  allegati al fine di fare un rapporto tra i dati 

riferiti allo scorso anno ed all’anno in corso. La Presidente chiede come il Comune sia riuscito a 

razionalizzare i costi.  La dott.ssa Mirabile risponde che molti dipendenti sono andati in 

pensione e molti dipendenti del servizio sono part time, questo vede una notevole spending 

review. Si dà atto che alle ore 11,00 esce il cons. La Corte. La Presidente chiede informazioni 

sull’evasione nei confronti di coloro che non pagano il tributo TARI. La dott.ssa Rimedio 

risponde che sono stati fatti 71 mila avvisi, ma ovviamente non tutti sono andati a buon fine. La 

presidente La Colla riferisce che sono state fatte solo 12 multe in un anno per coloro che buttano 

i rifiuti in modo non conforme. La Presidente chiede se si potevano ridurre ulteriormente le 

aliquote. La dott.ssa Rimedio risponde negativamente. Inoltre la presidente La Colla fa 

riferimento per la riduzione dei costi, nel caso in cui si vogliano utilizzare le “oasi ecologiche”. 

La dott.ssa Mirabile risponde che lo sgravio sarà presentato entro il mese di gennaio 2017. Si dà 

atto che alle ore 11,10 esce il cons. Scarpinato ed alle ore 11,15 esce il cons. Mineo, pertanto 

venendo a mancare il numero legale, la Presidente ringrazia le intervenute e chiude la seduta.  

LA SEGRETARIA      LA PRESIDENTE  

(Ornella Cuticchio)                     (Luisa La Colla) 

 


